

Fecha: 28-08-2024 Medio: El Mercurio de Calama

Supl. : El Mercurio de Calama

Tipo: Noticia general

Título: Desbaratan centro de acopio y distribución de productos de contrabando en sector poniente

 Pág.: 4
 Tiraje:
 2.400

 Cm2: 450,8
 Lectoría:
 7.200

Favorabilidad: No Definida

Desbaratan centro de acopio y distribución de productos de contrabando en sector poniente

INTERVENCIÓN. Trabajo en conjunto de la Delegación, Aduanas y Carabineros permitió incautar fármacos, cigarrillos, bebidas alcohólicas y hojas de coca molida. La mercancía está avaluada en más de \$30 millones.

Willy Briceño Romero
redaccion@mercuriocalama.cl

n una acción desarrollada en conjunto por la
Delegación Presidencial
de la Provincia El Loa, con personal de Aduanas de Antofagasta y funcionarios de la dotación de la Primera Comisario
de Carabineros de la Prefectura El Loa, se procedió a la intervención de un centro de acopio. comercialización y distribución de productos de contrabandos en el sector poniente de Calama.

La intervención del inmueble ubicado en calle Colo Colo en la población Gustavo Le Paige de la ciudad, permitió desbaratar el comercio clandestino de licor y la incautación de bebidas alcohólicas, cigarrillos, medicamentos y hojas de coca molida, que son utilizadas como materia prima para la elaboración de drogas (cocaína), donde también fue detenida una persona por infracción a la ley 20.000.

A este respecto, el delegado presidencial de la Provincia El Loa, Miguel Ballesteros, explicó que "hemos intervenido un inmueble en el sector poniente de Calama, específicamente en calle Colo Colo, donde no solo se comercializaba productos de contrabandos sino que se distribuía hacia quienes ejer-



MILLONARIO DECOMISO DE PRODUCTOS DE CONTRABANDO EN UN INMUEBLE EN EL SECTOR PONIENTE DE LA CIUDAD DE CALAMA.

cen el comercio ilícito en la comuna".

INMUEBLE INTERVENIDO

Es así, que Ballesteros, planteó que tanto el immueble intervenido como el sector en donde esta ubicado resulta de permanente conflicto para la comunidad. Es por esta razón, que indicó que "desde la Delegación Presidencial generamos una denuncia pudimos intervenir con Aduanas y personal policial. Para este efecto se incautaron productos con un evalúo

de más de \$30 millones. Estamos hablando de medicamentos, estamos hablando de licor chileno y extranjeros, estamos hablando igualmente de productos ingresados por pasos no habilitados".

En este aspecto, la autoridad provincial, destacó los sacos de coca molida incautadas, cuyo avalúo alcanzó a los \$16 millones, y que es utilizada como propulsor de la elaboración de otras drogas. Además, de medicamentos que supera el avalúo de los dos millones de pesos.

"En la oportunidad, el Ministerio Público determinó que pasará a control de detención una persona que estaba a cargo de comercializar los productos. Además, que Carabineros generó la infracción por venta clandestina de alcohol en este lugar", puntualizó al respecto, que aseguró que "sabemos que esta es una intervención que seguramente va a conllevar otras fiscalizaciones. Hemos intervencidos en ocasiones anteriores ese mismo inmueble, y

primera vez que lo hacemos con Aduanas a raíz de la denuncia que realizamos".

ACCIÓN POLICIAL

El prefecto subrogante de la institución policial, Gabriel Riquelme, detalló la importancia de este operativo multisectorial. "Efectivamente, el personal de Carabineros participa en este servicio motivado por la solicitud que nos hace la delegación presidencial, donde hay un trabajo ya coordinado, sistematizado, que lleva bas-

incautan productos de contrabando

En el operativo desarrollado en las últimas horas decomisan cigarrillos avaluados en más de 48 millones, los que se suman a las más de dos millones y media de cajetillas incautadas en lo que va de este año en la región de Antofagasta.

● El avalúo de los medicamentos decomisados alcanza a los dos millones de pesos, que sumado a los \$16 millones de hojas de coca molida aumenta considerablemente el valor de los productos de contrabandos que comercializaban y distribuían en el sector poniente de la ciudad.

tante tiempo, y que está empezando a rendir sus frutos".

Es importante reiterar, que en este operativo desarrollado en conjunto se logró incautar 70 kilos de hojas de coca molida, la que podría ser utilizada como materia inicial para la elaboración de otras drogas, como son:pasta base y la cocaína, como también cigarrillos avaluados en dos millones de pesos, que sumado a otros procedimientos alcanzan a los dos millones y media de cajetillas decomisadas en este año.